

EN BREVE

Apertura de los nuevos servicios públicos

DESDE AYER

:: Ayer se procedió a la apertura de los baños públicos gratuitos en Ermua. Parte de la corporación municipal, que anteriormente se había reunido en comisión informativa sobre el Plan General de la localidad, acudió a la apertura de estos váteres públicos, que cuentan en su interior con inodoro, lavabo y cambia-

dor para bebés. Allí pudieron ver in situ el funcionamiento de estas cabinas, con diferentes sistemas de seguridad y limpieza que permitirán contar a los ermuarras con estos servicios públicos a pie de calle y de forma gratuita. Se han instalado en las zonas de Karabixa, San Pelayo y Errotabarri, en los lugares susceptibles de tener mucho público, más paso de peatones, y a su vez, con posibilidad de contar con espacio suficiente para albergar el nuevo equipamiento.



Las cabinas están ya en marcha. :: EL CORREO

'Frío en Julio', hoy en el cine club del Antzokia

20.30 HORAS

:: Hoy se proyectará en el Antzokia el thriller estadounidense 'Frío en Julio', de Jim Mickle. Basada en la novela de J.R. Landsdale, es impactante de su inicio. Es una película con buenas interpretaciones tanto de su protagonista Michael C. Hall, como del veterano Sam Shepard y de un recuperado Don Johnson. Se ofrecerá a partir de las 20.30 h. en versión original subtitulada.

El Ayuntamiento de Ermua retira el plan de Betiondo «por prudencia»

Tras la sentencia del TSJPV, atendiendo a un recurso de los propietarios de terreno, la administración local propone recurrir el fallo

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua plantea aprobar el Plan General de Ordenación Urbana de Ermua retirando el Plan Parcial de Betiondo «por prudencia», debido a una sentencia del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, respecto a esta zona. La citada sentencia, consecuencia de un recurso interpuesto por varios propietarios de terrenos de esta zona, entre ellos Beatriz y Oscar Yarza, refleja que «procede anular el propio PGOU de Ermua, en relación con el sector de suelo residencial de Betiondo» y directamente «anula el Plan Parcial».

La administración local planteó en la comisión informativa de ayer que la corporación analice la situación y se tome la decisión de recurrir la sentencia.

De hecho, debido a la intervención de estos mismos propietarios, hace



Zona de Betiondo, objeto del litigio entre el Ayuntamiento y algunos propietarios. :: A. L.

varios años el Ayuntamiento tuvo que indemnizar a todos los dueños de parcelas de la zona con 1,4 millones de euros, a repartir, ya que también el TSJPV decidió que la administración local había repercutido a los vecinos unos gastos de urbanización que no les correspondían. Los propietarios entienden que aún así la operación residencial no es viable, aunque «el Ayuntamiento de-

fendía la viabilidad del Plan Parcial», plantea el recurso.

Al final, el TSJPV les ha dado la razón «porque si no hay una edificabilidad suficiente no podemos recuperar los gastos de urbanización», explica Oscar. Este propietario pone el ejemplo de que «en estos días se ha vendido una de las parcelas a 63.000 euros. Es una excepción porque está en manos de un banco, pero

nos da una idea, porque sólo en cargas cada propietario debe poner 120.000 euros». Con estos números los hermanos entienden que «el sector no es viable a no ser que el Ayuntamiento nos permita una mayor edificabilidad», que es lo que ellos solicitan. La ampliación de edificabilidad que piden estos dueños es de «alrededor de 60 metros cuadrados más», aseguran.

Estos hermanos son una parte de todos los dueños de estos terrenos. Ambos explican que «en un comienzo se creó una asociación de propietarios en la que nosotros no quisimos entrar porque no confiábamos, y en la que Baltar, promotor de la urbanización, tiene ahora el 51%».

Por otra parte, denuncian públicamente «la actuación de construcciones Baltar. Con la creación de la asociación se le dió derecho a tanteo, sin concurso público, y posteriormente se duplicaron los costes de la urbanización».

El Ayuntamiento, por su parte, entiende que el 20% de beneficio que plantean estos dueños de terrenos, «que no forman parte de la asociación en la que se encuentran el 92,5% de los propietarios», es excesiva. Plantean un recurso al Tribunal Supremo ya que entienden que se ha omitido el pago de 1,4 millones, posterior al recurso particular. Además creen que en la sentencia se ha utilizado un coeficiente desfasado del 1,4 y no el excepcional «que tiene en cuenta estos momentos de crisis de 1,2 que cambiaría el margen de beneficio de un 20% a un 10%».

Además alegarán, entre otros aspectos, que los propietarios que interpusieron el recurso «han incluido como cargas los costes de urbanización interior» y que «el suelo está urbanizado y recepcionado». Los técnicos municipales aclaran que pese a retirar el Plan Parcial «se podrán seguir dando licencias en esta zona»S.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINITZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Frío en Julio VOS 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).

DEBA

Marta Gutiérrez encabeza la lista del PSE a la Alcaldía en busca de una política cercana

La socialista aspira a conseguir «una gestión plural y dialogada, reflejo de la sociedad»

■ ION FERNANDEZ

DEBA. Marta Gutiérrez encabeza la lista del PSE-EE a la Alcaldía de Deba para las próximas elecciones municipales. La socialista se presenta con el objetivo de «impulsar el desarrollo del municipio, la transparencia y la participación ciudadana». Ha asegurado que viene «con muchas ganas para trabajar en la gestión municipal» y quiere hacerlo para todos los debarras «con cercanía».

La candidata por el PSE-EE ha explicado también que ha decidido «dar un paso al frente» y encabezar la candidatura porque su objetivo es que «en la próxima legislatura se de una gestión plural y dialogada que sea fiel reflejo de la sociedad». Ha querido matizar que «los socialistas defendemos el diálogo y siempre hemos tenido disposición para llegar a acuerdos por encima de las diferencias políticas».

Marta Gutiérrez, nacida en 1982, es madre de dos niños. Tiene estudios de biología, es autónoma, aunque en la actualidad se encuentra en el paro. La socialista ha dicho que se va a volcar «en el impulso de medidas que contribuyan a generar empleo y en garantizar las prestaciones de unos servicios públicos mu-

nicipales de calidad». Por eso, si el Partido Socialista consigue tener presencia en el Consistorio, centrará su gestión «en los colectivos más débiles, y su acción en el Ayuntamiento irá dirigida a los que peor lo están pasando con la crisis».

En este sentido, la candidata a la Alcaldía ha recalado que «el Ayuntamiento tiene la obligación en estos momentos, de ser agente activo en el desarrollo económico local, y por eso vamos a velar para que se realicen todos los esfuerzos necesarios, implicando a la Diputación y al Gobierno Vasco y se activen políticas de empleo y dinamicen el comercio y el turismo, impulsando la economía e implicando a todos los colectivos en la actividad económica».

Udalak familientzako ekitaldia abian jarriko du bihar Agirre Jauregian

DEBA. Udalak ekimen berri bat martxan jarriko du bihartik aurrera. Familikantu ekitaldia 6 eta 12 urte bitarteko umeez dituzten familiei zuzenduta dago eta hilero aurrera eramango da Agirre Jauregian. Jardunaldi hauek euskara eta etxeko arteko solasaldia batzen dituzte.

«Gaur egungo bizimoduarekin, ez dugu, askotan, seme eta alabekin gozatzeko edo jolasteko nahi beste tarte topatzen. Aukeraren bat izanez gero, ordea, gustura hartuko genukeela pentsatu izan dugu behin baino gehiagotan; etxekoei denbora gehiago eskaini nahiko geniekeela», adierazten dute Udaletik. Ideia hau aurrera jarraituz eta «euskaraz interferentziarik gabe egin ahal izateko» Familikantu egitaraua presatuta da.

Gune honetan parte hartzen duten familiek ondo pasatzeko aukera izango dute. Ekitaldi honetan euskal kantuak ikasi eta kantatuko



Agirre Jauregian izango dira saioak. ■ ANDER SALEGI

dituzte eta euskal poetak eta musikariak ezagutzeko aukera izango dituzte. Era berean, «harremanak euskaraz bideratzeko, sareak ehuntzen joateko leku bat» izango da. Bihar egingo da lehenengo saioa

Agirre Jauregian, eta ordubetekoak izango da; 6:30ean hasi eta 7:30ean bukatu. Hurrengo jardunaldiak hilero azken ostialetan izango dira; hau da, martxoak 27, apirilak 24, maiatzak 29 eta ekainak 26.

EN BREVE

Asamblea de La Lubina este sábado

La sociedad La Lubina celebrará su asamblea anual el 21 de febrero. La reunión se llevará a cabo para todos sus socios en el local y comenzará a las 11.00, en primera convocatoria y a las 12.00 horas, en segunda. Desde la entidad se espera la máxima asistencia para abordar los diferentes temas.

Cuaresma

La Parroquia ha organizado una serie de charlas con motivo de la Cuaresma. El lunes, miércoles y viernes de la próxima semana, todas ellas empezando a las 20.00 horas, el franciscano de Arantzazu Iñaki Berstain impartirá unas charlas. Además, el 1 de marzo, se realizará la eucaristía de las Familias; y, a las 12.30, habrá un recital de poemas de Santa Teresa, que tendrán de acompañamiento las melodías del órgano.

Exposición

El Palacio Agirre alberga hasta este domingo una exposición fotográfica sobre las marismas de Deba. La muestra recoge los trabajos realizados durante el rally llevado a cabo hace dos semanas. Diez fotografías participan en el concurso, y el ganador se conocerá a partir del voto popular. Se podrá visitar la sala todos los días de 18.00 a 20.00 horas, y los fines de semana también desde las 12.00 hasta las 14.00.

SORALUZE-PLACENCIA

Sólo el juvenil y los equipos de la escuela de fútbol juegan en casa

■ NEREA ISASTI

SORALUZE. De todos los encuentros a disputar por los equipos de Soraluze el fin de semana, sólo tendrán lugar en Ezozia los del juvenil y los de la escuela de fútbol.

Así, el preferente juega contra el Tolosa en Berazubi el domingo a las 16.30. Si los de Soraluze ganan este partido, podrán escalar alguna posición -ahora son séptimos- y aumentar la ventaja con el Tolosa, que a día de hoy es de cuatro puntos.

El regional juega el sábado a las cuatro contra el Zestoa en el campo de Iraeta. Los juveniles, que continúan en Copa, reciben al Bergara en Ezozia el sábado a las cuatro. Y los cadetes se enfrentan al Bergara en Ipintza el sábado a las 10.30.

Por último, los equipos locales de la escuela de fútbol se medirán a los de Arrasate el domingo en casa. Los benjamines de primer año a las 09.00, los de segundo año a las 10.00 y los alevines de primer año a las 11.00.

Concierto

El Gaztelupe acoge mañana viernes a las 23.00 horas un concierto del grupo donostiarra de rockabilly 'Transistores 50'.

Exposición

Estos días puede visitarse en la sala de exposiciones una muestra fotográfica de Gure Esku Dago. De lunes a viernes de 19.00 a 20.30 y los sábados de 12.00 a 13.30 horas.

ERMUA

El TSJPV falla contra el Ayuntamiento sobre el Plan Parcial de Betiondo

ERMUA. El Tribunal Superior de Justicia del País Vasco ha fallado en contra del Ayuntamiento de Ermua, en la modificación del Plan Parcial de Betiondo que aprobó, a consecuencia de la inviabilidad que se deducen de los ingresos y gastos que reportaría su urbanización.

El Plan Parcial para Betiondo establecía la posibilidad de construcción de viviendas de diferente ordenación, equipamientos deportivos, espacios verdes y otros usos. Pese a los diferentes cambios que se han ido realizando para conseguir mayores ingresos con la urbanización, el TSPV vuelve a considerar inviable la ejecución de este proyecto. Por este motivo, unos particulares recurrieron el Plan Parcial al considerar la «inviabilidad de los términos marcados en el Plan General de Ordenación Urbana de Ermua».

Los recurrentes alegan que «en la redacción actual del nuevo Plan General entraría en oposición con

lo previsto en la sentencia, ya que para el sector Betiondo se reiteran los parámetros urbanísticos previstos en la normativa anulada, que son los que determinan la inviabilidad del Sector, por lo que entiendo se deberá realizar un análisis del alcance de la misma sobre las determinaciones del nuevo Plan General previa a la aprobación del documento».

Por otra parte, los vecinos que tuvieron la propiedad de parcelas indican que «la devolución efectuada por el Ayuntamiento a los propietarios de forma alguna solucionan el problema, ya que como indica la sentencia no es racional que por aplicación del método residual resulte un valor negativo del suelo y lo cierto es que aún descontando estos gastos, el valor del suelo sigue siendo negativo».

Por el momento, este grupo de particulares muestra su disposición a negociar con el Consistorio ermuaarra las fórmulas precisas, para dar solución al problema.

Concierto de Sugar Ray

■ K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El cantante y músico americano Sugar Ray actúa en Lobiano Kulturgunea, a partir de las 20.00 del sábado. La actuación está enmarcada en el circuito de Jazz-Blues de Bizkaia. Las entradas cuestan 8 euros, venta anticipada en Lobiano, en la red cajeros multiservicio de Kutxabank, por Inter-

net en la web de la entidad o en la misma taquilla de Lobiano hasta antes de comenzar la función.

Nacido en Texas, Caron 'Sugar-ray' Rayford, es un excelente animador y vocalista al estilo de la vieja escuela con ecos de Muddy Waters, Otis Redding e incluso el legendario James Brown. En Ermua estará acompañado por The Travellin Brothers, con su nuevo disco 'Magnolia Route' bajo el brazo y recién llegados de sus giras por Alemania, Polonia, Inglaterra y Estados Unidos.